
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 530/2023

Requer ao Excelentíssimo Senhor Tarcísio de 
Freitas, Governador do Estado de São Paulo, 
informações acerca dos problemas 
prestados ao Município de Araraquara e seu 
entorno; requer também esclarecimentos 
sobre o recente aumento das tarifas das 
passagens do transporte intermunicipal 
autorizado pela ARTESP.

O Vereador Guilherme Bianco, que subscreve, requer assim cumpridas as formalidades 
regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Tarcísio de Freitas, Governador do 
Estado de São Paulo, solicitando informações, necessárias para apuração de reclamações 
recebidas por este parlamentar, acerca do recente anúncio de reajustes das tarifas de viagens 
intermunicipais e diminuição da frequência nos itinerários existentes assim como o atraso nas 
viagens.

Considerando a importância dos serviços de transporte público para a mobilidade e 
qualidade de vida dos cidadãos de Araraquara, bem como a necessidade de se garantir um 
sistema eficiente e acessível para todos, é fundamental que esse assunto seja esclarecido aos 
cidadãos de Araraquara e demais região que se utilizam do transporte intermunicipal para o 
transporte entre suas residências e seus trabalhos. As recentes autorizações por parte da 
ARTESP referente aos reajustes nas tarifas das passagens intermunicipais não se justificam 
frente aos relatos sobre atrasos e diminuição de linhas dos itinerários.

Diante deste contexto de deficiência e do recente anúncio no aumento em 18% das 
tarifas, solicito que seja feito um estudo comparativo entre o aumento autorizado e a inflação 
do diesel e serviços usados para justificar o aumento em questão. Nas linhas da viação Paraty, 
que atende além de Araraquara regiões ao entorno os aumentos ficaram entre R$ 1,10 e R$ 
1,85, por exemplo.

Considerando que é de notório saber que a taxa de inflação no período - de dois anos 
sem aumento - acumulado foi de 15,85% não justifica o aumento de 18% autorizado em maio 
pela Artesp. 

 Requeremos ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas e ao Secretário Estadual de Educação, Renato Feder, que esclareçam alguns pontos 
sobre o transporte intermunicipal:

1-  Os detalhes dos critérios adotados para o reajuste autorizado pela ARTESP. A 
inflação acumulada dos serviços e do diesel citados não justifica o valor de 18% 
aplicado.

2- A diminuição das linhas propostas nos itinerários já existentes.

3- Atrasos e falhas nas linhas dos itinerários já existentes.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para reiterar meus 
votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 11 de julho de 2023.

GUILHERME BIANCO
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